





Hermano, la Túnica representa el símbolo más importante de nuestra Estación de Penitencia, siendo el elemento identificativo que nos presenta como Nazarenos de Negro ante Jerez y como iguales ante Jesús y Su Bendita Madre.

Viste la Túnica; Revistete de Cristo

Cercano el ínicio de una nueva Cuaresma, y por ende, de una nueva Semana Santa en la que nos revestíremos de nuevo con nuestra Túnica nazarena, me corresponde hacer hincapié en aspectos básicos pero muy importantes a la hora de hacerlo de manera adecuada y decorosa.

La presentación y atuendo de nuestros Hermanos ha sído síempre seña de identidad de nuestra Cofradía, aspectos estos que debemos seguír cuidando año a año para mantener la esencía de nuestro ser, que no es otro que hacer Manifestación Pública de Fe, siendo Nazarenos anónimos por las calles de nuestra Ciudad.

Para ello, tal y como disponen nuestras Reglas, debemos de cuidarnos de retirar, antes de iniciar nuestra Estación de Penítencia cualquier elemento identificativo que nos pudiera identificar respecto al resto de Hermanos que nos acompañan: anillos (salvo la Alianza matrimonial), pulseras, relojes, uñas esmaltadas o maquillaje, o cualquier parte visible de la vestimenta que portamos debajo, etc.

Cómo ya he mencionado antes, nuestra Túnica es la prenda más importante del Nazareno. Por ello, cada uno de nosotros debe valorar de forma cabal y pormenorizada que el estado de conservación y presentación de la mísma sea el adecuado, ya que a veces observamos algunas que, debido a su deterioro provocado por su uso continuado y el paso de los años, deberían ser guardadas (ya que entendemos que para muchos de nosotros constituye un objeto con un importante valor sentímental y/o devocional y gran aprecio y apego personal) al no encontrarse en las condiciones óptimas para vestirla el Domíngo de Ramos

Del mísmo modo, hay otros elementos externos que, sin ser fundamentales ni tener la preponderancia que tiene el Hábito, si que dignifican nuestra presencia y apariencia como Nazarenos, por lo que debemos cuidar también la idoneidad y buena presencia del calzado negro a utilizar, el buen estado del cinturón de esparto, portar la Medalla de la Hermandad bajo el antifaz,...

Cuidando todos estos detalles a la hora de revestírnos como Nazarenos de Negro, estaremos dignificando la prenda que, algún lejano día nos servirá como fiel mortaja cuando llegue la hora de encontrarnos en la Gloria con el Padre.

En la muy Noble y Muy Leal Ciudad de Jerez

Cuaresma 2024

Manuel Jesús Fernández Gago

-Diputado Mayor de Gobierno-

